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A un stade de la jeunesse l’on est fasciné et inspiré par les leaders et illustres africains qui ont donné un sens à leurs vies par des actions nobles et salutaires nous rendant fier en tant que jeune africain et nous incitant à se fixer un idéal dans la vie.
	
Mais parmi ces grands leaders africains lequel nous a le plus fasciné ? Quelles sont ses actions bienfaisantes pour son pays ?  Voilà des questions auxquelles nous apporterons des éléments de reponse dans notre développement.
	
Nelson Mandela, ancien president de l’Afrique du sud et leader africain, était un homme politique, courageux et dévoué pour son pays (25 ans de prison et après président).  Il fut un homme charismatique, panafricaniste et démocrate.  Il a aussi lutté contre l’apartheid, ségrégation raciale vecus par les noirs sud africain jusqu’en 1991.  Grand homme de paix plein d’humanisme, grand médiateur.  Il a reçu le Prix Nobel de la paix en 2001.  Il fut le grand défenseur de la justice dans le monde.
	
Aujourd’hui il n’est secret pour personne que le peuple noir a tourné dos à son complex d’infériorité d’autant à l’égard au mérite de certains leaders politiques tels que NELSON MANDELA, THOMAS SANKARA, PATRICE LUMUMBA  … qui de par leurs actions patriotiques ont donné un sens à leurs vies et font l’objet de fierté et d’inspiration de toute la jeunesse contemporaine.  Aujourd’hui encore, l’avènement de l’élection de l’afro-americain Barack Obama, à la présidence des USA, n’est-elle pas une réhabilitation de l’homme noir ?




(Translation)

What African leader or statesman do you most admire and why? What qualities make this person a good leader? What has that person contributed to the development of their country or region?  

At some stage in a young person’s life one is fascinated and inspired by leaders and famous Africans who gave a sense of their lives by noble and useful actions which makes us proud as young Africans and encourage us to focus on an ideal in life.

But among these great African leaders who has fascinated us the most?  How did they benefit their country?  These are the questions which I will develop.

Nelson Mandela, former South African President and African leader was a courageous politician who was devoted to his country (25 years in prison then president).  He was charismatic,  a pan-Africanist and a democrat.   He also fought against apartheid, the racial segregation experienced by black South Africans until 1991.  He was also a great man of peace and humanist, and a great mediator.  He received the Nobel Peace Prize in 2001.  He was the great defender of justice in the world.

Today, it is no secret that black people have turned their back on an inferiority complex as much out of respect for the merits of certain political leaders, such as Nelson Mandela, Thomas Sankara and Patrice Lumumba, who by their patriotic actions gave a sense to their lives and were the pride and inspiration to all young people today.  Today, the election of the Afro-American, Barack Obama, to the presidency of the USA is an opportunity for the black man to restore his good name.   
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